

# **Die «Wilden Kerle» von Gspon**

*Keystone-Bild der Woche wurde im Oberwallis geknipst*

(wb) Siegen ist nicht einfach, Pokalstemmen offenbar auch nicht. Ein junger Fussballer der «Wilden Kerle» übte am Fussball-Dorfturnier in Gspon deshalb die Siegerpose bereits vor der Preisverteilung. Ob die «Wilden» das Staldenrieder Dorfturnier, das am letzten Wochenende auf dem höchstgelegenen Fussballplatz Europas ausgetragen wurde, auch wirklich gewonnen haben, entzieht sich der Kenntnis der Redaktion. Dafür hat es der Schnappschuss zum Bild der Woche der Fotoagentur Keystone geschafft.

